



À la découverte d'« Algorithme »

publié le 17/12/2023

Le vendredi 17 novembre, tous les élèves de 3ème et de 4ème du collège André Albert ont assisté à la représentation de la pièce de théâtre « *Algorithme* » à la Salicorne. Cette sortie, s'inscrit dans le cadre du cours de français et du Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle. Cette action organisée en collaboration avec la mairie de Saujon a été entièrement financée par le Pass Culture Établissement. Nous vous proposons de découvrir ci-dessous l'article critique réalisé par Camille et Hugo, élèves de 3ème et membres du club Presse.

Cette pièce est une performance artistique. Ce seul en scène nous permet de découvrir le personnage de Max, interprété par Barbara Lambert, une jeune actrice qu'on a déjà pu apercevoir dans la série à succès produite par M6 « *Scènes de ménage* » au côté de Grégoire Bonnet et Amélie Etasse.

La pièce traite le sujet des nouvelles technologies et d'une dépendance que l'on peut avoir. Max est une jeune trentenaire absorbée par son téléphone, sa tablette, son ordinateur et son enceinte connectée qui va d'ailleurs représenter l'un des personnages clé de la pièce.

Durant la pièce, les élèves ont été réceptifs aux émotions dégagées par Max même si certains ont pu « décrocher » lors des longs monologues de Léo.

Nous pensons que ce spectacle est une manière innovante et originale de mettre en lumière la place des nouvelles technologies dans nos vies. *Algorithme* nous invite à nous poser la question : sommes-nous tous addicts aux écrans et pourrions-nous nous en passer ?

Notre avis sur la pièce :

Nous trouvons ce seul en scène époustoufflant que ce soit artistiquement parlant avec les danses, les émotions dégagées par Barbara Lambert qui nous font réfléchir sur la place qu'occupent les nouvelles technologies dans nos vies. Mais aussi techniquement avec la représentation de la cage imaginaire où elle est prisonnière ainsi que les jeux de lumières qui nous font entrer dans la vie de Max. Et que dire de la bande son avec un choix de musique juste parfait !

Nous nous permettons de dire « bravo » à ce superbe spectacle et à cette magnifique artiste !

Hugo et Camille élèves de 3ème et membres du club presse.

Nota Bene : cet article sera publié dans le prochain numéro du Petit André Albert ainsi qu'une interview exclusive de Barbara Lambert...

Portfolio

